

Startschuss für das Abi im Landgebiet

Donnerstag, 2. August 2012 18:36 - Von Andrea Madadi

Kirchwerder. Eine erfreuliche Premiere für die Stadtteilschule Kirchwerder: Die ersten Elfklässler wurden in die neu eingeführte gymnasiale Oberstufe eingeschult. Die 44 Schüler konnten zwischen zwei Themen-Klassen wählen. Die Klasse "Nordtourist" legt dabei den Schwerpunkt auf das Tourismuspotential der Vier- und Marschlande.



Foto: Madadi

Links unten: Klassenlehrer Ulrich Stahl mit seiner 11 i. Hinten Mitte: Oberstufenleiter Mathias Chanell, rechts neben ihm Schulleiter Uwe Timmermann, daneben Klassenlehrer Thomas Schmidt mit seiner 11 j und Englischlehrer Bastian Quindt

Premierenstimmung in der Stadtteilschule Kirchwerder: Gestern begrüßten Schulleiter Uwe Timmermann und sein Team feierlich die erste gymnasiale Oberstufe in der Geschichte der Schule. „Das ist der Startschuss für ein Abitur in den Vier- und Marschlanden“, sagt Timmermann. Exakt 40 Prozent der 44 Schüler und Schülerinnen setzen ihre Ausbildung in Kirchwerder fort, 60 Prozent wechselten aus Bergedorf, Lohbrügge und Allermöhe. 20 Gymnasial-Lehrer übernehmen die fachliche Ausbildung in allen Kern- und Themenfächern.